

ETECSA met en application un plan pilote pour l'installation d'Internet dans les foyers de la Vieille Havane



La Havane, 1er février, (RHC).- ETECSA, la compagnie cubaine de téléphones et de télécommunications, a annoncé la mise en application d'un plan pilote pour l'installation des services d'Internet dans les foyers dans deux quartiers de la Vieille Havane.

Odalys Rodriguez del Toro, directrice de la division de La Havane à ETECSA, qui a donné la nouvelle à la presse, a d'autre part annoncé la création de 30 nouveaux parcs Wi-Fi en 2016, dans notre capitale.

Elle a précisé que ces connexions se feront à travers de câbles de fibre optique, grâce à un contrat avec l'entreprise chinoise Huawei.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82887-etecca-met-en-application-un-plan-pilote-pour-linstallation-dinternet-dans-les-foyers-de-la-ville-havane>



Radio Habana Cuba